



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt Lehel

Erweiterung Anfahrtspunkte Wertstoffmobil im Gebiet des BA 1

Der Bezirksausschuss 1 Altstadt – Lehel möge beschließen, dass die Anfahrtspunkte des Wertstoffmobils im Gebiet BA 1 um zwei weitere Anfahrtspunkte im mittleren und nördlichen Lehel erweitert werden.

Begründung:

Das Wertstoffmobil fährt bereits zwei Punkte in unserem Viertel an. Einerseits am Oberanger und am Isartor. Nicht alle Bürger*innen können den Wertstoffhof mit einem privaten Fahrzeug anfahren um eine richtige Entsorgung von Metallen, Elektrogeräten oder Kunststoffen zu gewährleisten. Dazu braucht es kurze Wege und könnte durch ein weiteres Angebot durch das Wertstoffmobil verbessert werden.

Julia Rothmayer

Wolfgang Püschel

Dr. Maria Kyriazopoulou